



Paddeln in der Region

Wegen zu niedrigen Wasserstandes war das Paddeln auf der Oste am 21. Oktober nicht möglich. Da vom **Wassersportverein Verden (WSV)** aber bereits eine Umrundung von Harriersand geplant war, schlossen sich die Aktiven der Kanuwanderer Rotenburg, des Ottersberger Kanuclubs und Kanuten aus Bremervörde kurzerhand dieser Tour an.

Ausgangspunkt war das Weserufer in Sandstedt neben dem Fähranleger der Fähre Sandstedt-Brake. Mit auflaufendem Wasser ging es auf der Landseite von Harriersand etwa elf Kilometer ans andere Ende der Insel

und nach kurzer Pause von dort und mit ablaufendem Wasser auf der Flussseite wieder zurück.

Bei der Herbstfahrt vom 12. bis 14. Oktober wurden auf der Oberweser 92 Kilometer in drei Etappen absolviert. Am Sonnabend, 6. Oktober, ist die Gruppe nach Hamburg zur 46. Alster-Grachten-Fahrt gefahren. FOTO: FR